
2023年2月2日（木）  晴  第24回例会　4RC合同例会
第2037回例会

・

・

2/9（木）
　12：30～例会　ヒルトン名古屋4F「杉の間」
　13：40～第8回理事会　ヒルトン名古屋4F「杉の間」
2/16（木）
　10：30～バーミキュラヴィレッジ　集合場所：ダインエリア1Fレストラン
　　※10：30からの営業の為、それ以前には入れません。
　10：45～職場例会　バーミキュラヴィレッジ見学
　13：00　終了予定
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2022-23年度
名古屋瑞穂ロータリークラブ
会長のテーマ
「かけがえのない時間を取り戻そう！」
～ウィズコロナ・ポストコロナ時代に向けて～

～平和構築と紛争予防月間～
クラブテーマ：「熱田の杜・友愛・気品」

司　　会
斉　　唱
ゲ  ス  ト

近藤茂弘 会場委員長
「君が代」「奉仕の理想」
名古屋熱田RAC会長 佐藤秀さん 以下5名
東南RC米山奨学生　黄　映敍さん
瑞穂RC米山奨学生　周　軒さん

：
：
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会長挨拶
　みなさん。こんにちは。 今日は久しぶりの4RC合同
例会です。3年ぶりでしょうか?お忙しい中ご出席いただ
きましてありがとうございます。本来は夜間例会でござ
いましたが、コロナ禍の状況をみましてお昼の例会に
変更させていただきました。ご理解をお願い致します。 
　ロータリーは、 「親睦」 が一番とよく耳にしますが、
 最近「人間のサル化が進んでいる」と警鐘を鳴らす方
がいらっしゃいます。日本ザルの群れでは2頭のサル
がケンカを始めると他のサルたちは大体どちらかの一方に加勢して味方を
するようです。それも群れの中で優位で勝つであろう方にです。これはその
後の自分の立場を守るためでしょうか?時には一匹で群れ全体が敵になる
こともあるようです。負けた方はさぞかし辛かろうと思います。 
　一方、ゴリラの群れでは、ケンカになりそうになると他のゴリラが2頭の間
に割り込んでケンカになる前にとめるようです。 また、メスや子どもがいきり
立ったオスの顔をのぞき込んで落ち着かせることもあるようです。ケンカに
ならないそうです。けんかに加勢するサル とは全く違うようです。他にも、ゴ
リラはえさ場を年下の仲間に譲ることもあれば、相撲をとる時は年長のゴリ
ラは小さなゴリラには手加減をして楽しく遊ぶようです。このようにゴリラは、
サルと違って共感能力にすぐれ、 思いやりがあり、やさしい配慮ができる動
物の ようです。 
　「人間のサル化が進んでいる。」 と言われます。 我々はゴリラを見習って
反省しなければいけないところがあるのでしょう。 やっぱり親睦が一番か
も知れません。

梅村昌孝会長

出席率 73.77％
会員68名　出席45名  （出席計算人数53名）
出席報告 萩原孝則 出席委員

ニコボックス 萩原孝則 ニコボックス委員

親睦活動委員一同本日はお楽しみください。
4RC合同例会が久しぶりに開催され嬉しく思います。
先日は鈴木実さんにお世話になりました。ありがとうございました。
本日は4RC合同例会、準備された委員会の皆様
お疲れ様です。
本日生鮪解体 相努めさせていただきます。
よろしくお願いします。
本日の4RC合同例会よろしくお願いします。
（明けましておめでとうございます）
萩原さん、担当委員会の皆様、本日の4RC合同例会協力いただき
ありがとうございました。楽しい例会にしましょう。
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野﨑　洋二さん

田中　　宏さん

萩原　孝則さん

森　　裕之さん

湯澤　勇生さん
・ 4RCの皆さま、お忙しい中ようこそおいでくださいました。
梅村　昌孝さん　杉山　裕一さん　鈴木　淑久さん　櫛田　篤弘さん
大嶽　達郎さん　内藤　晶文さん　平野　好道さん　長瀬憲八郎さん

　皆さん、こんにちはガバナー補佐を仰せ
つかっております。名南RCの川辺と申しま
す。昨年秋に皆さんのクラブを訪問させて
いただいた時には大変歓迎していただきま
して、ありがとうございました。ガバナー補
佐の仕事は3つあります。皆さんのクラブ
を訪問すること、それからI.M.を実行するこ
と、それからWFFと西名古屋分区からブースを出すこと。でございます。
　今月21日にI.M.を開催いたします。たくさんの方のご登録をいただきまし
て、誠にありがとうございます。一生懸命実行委員会の方で検討しておりま
すので、十分楽しんでいただけるものと思っております。どうか楽しみにして
ください。それから4月14、15日とWFFが3年ぶりに開催されます。これも
西名古屋分区でブースを出す予定しております。西名古屋分区は全員で
1,132名ほど思っています。2760地区は4,683名。大体西名古屋分区で
24%を占めております。今回、実行委員会の方からも西名古屋分区で何と
か400万ほどチケット、広告を。と言われております。どうかご検討、ご協力
のほどいただきたいと思っております。今日は本当に久しぶりの4RC合同例
会で深い友情を温めたいなと思っております。また、新しい友人も増えれば
と、思っております。どうか、2月21日のI.M.を楽しみにしてください。ありが
とうございました。

挨　拶
西名古屋分区ガバナー補佐 川辺 清次

　皆様こんにちは、名古屋熱田RACの会
長をしております。佐藤秀と申します。本日
はこのような素晴らしい例会にお招きいた
だき、本当にありがとうございます。また、
皆様、日ごろ当クラブをご支援くださりま
して、本当にありがとうございます。ここで
せっかく貴重なお時間をいただきました
ので、簡単になりますが、当クラブが今年度力を入れて準備しております、
Walk in Blueという社会奉仕プロジェクトについて宣伝させていただきま
す。Walk in Blueというのは、昨年度2760地区のRACが主催で行った
Run in Blueというチャリティーマラソンイベントを、皆様が参加しやすい
ように走るのではなく、歩くチャリティーイベントにリメイクしたもののこと
です。3月4日の土曜日に、名古屋市の守山区の小幡緑地公園というところ
で5kmほど皆様と一緒に歩く予定です。参加費は6,000円となります。最後
になりますが、現在100名近くの参加者の方を繋げるようメンバー共々頑
張っております。ところが、まだしかし、残念ながら目標にはほど遠い状況で
ありますので、ぜひ参加していただけるととても嬉しいです。皆様のご参加と
クラブ一度心よりお待ちしております。今回は本当に私たちをお招きくださ
り、ありがとうございました。

名古屋熱田RAC会長 佐藤秀



例会のご案内

■今週卓話

2月16日（木） 職場例会

■次 々 週

■次　　週

　名古屋南RC会長を務めさせていただいております、遠山でございます。
本当に久々の4RC合同例会で、私は入会してから合同例会はずっと夜間例
会だったような気がします。しかしこのコロナ禍のなかで、開催できるなら昼
でも夜でも構わないかな。と感じました。4RCの合同例会というのは遡りま
すと、1991年に名南RCさんが発足をされました。その5年後、1996年に
第一回が開催されました。その後ずっと開催が続いて参りました。大きな行
事がなければ大体2月に28年間コロナで無くなった2年を除けば26回開
催されてきました。なんといっても4RCが集まって懇親会、親睦会を行うこ
とはロータリアンとして奉仕と親睦この2つの柱を大事にしていくためには
必要になります。年に一度皆さんと力を合わせて奉仕に取り組んで行きた
いと思い、食事前にお話しさせていただきました。ありがとうございます。

場　所：バーミキュラヴィレッジ
時　間：10:45～13:00

2月21日（火） 西名古屋分区　I.M.
場　所：名古屋マリオットアソシアホテル
　　　　　16F「アイリス」「タワーズボールルーム」
時　間：16:00～20:00

2月9日（木） 
テーマ：イニシエーションスピーチ
卓話者：横山　請悟さん

開会挨拶：名古屋南RC 遠山孝次 会長

　時期ホストクラブの名古屋名南RC会長
の中村と申します。次回の4RC合同例会は、
来年2月6日（火）にマリオットホテルで開催
予定でございます。次年度は、私よりも
三十数歳年下の会長が、担当いたしますの
でよろしくお願い申し上げます。

次期ホストクラブ会長挨拶：名古屋名南RC 中村勝 会長

　名古屋瑞穂RC副会長をしております、
大嶽でございます。本日は4RC合同例会、
本当にたくさんの皆さんにご参加いただ
きまして、誠にありがとうございます。
　３年ぶりの開催ということで、本当に皆
さんと楽しい時間を過ごさせていただき
ました。今日のアトラクションは、鮪の解体
ショーでございました。名古屋一のマグロ屋さんが、名古屋一のマグロを今
朝仕入ていただきました。私の席が解体ショーの目の前で、萩原社長のお
姿を拝見して、私が入会して6年になりますが、あんなに凛 し々い姿を初め
て見ました。十分にご堪能いただけたのではないでしょうか。
　通常最後に、手に手つないでを歌っていただくことになっておりますが、
コロナの状況で、今回は中止とさせていただきます。代わりと言ってはなん
ですが、皆さんと一緒に一丁で締めさせていただきたいと思います。恐縮で
はございますが、よろしくお願いいたします。
　それでは、４RCの益々の発展と、会員の皆様、友情が末永く続きますこと
を祈念いたしまして一丁で締めたいと思います。お手を拝借。ありがとうご
ざいました！

閉会挨拶：名古屋瑞穂RC 大嶽達郎 副会長

　皆さんこんにちは。名古屋瑞穂の堀でご
ざいます。約３年前でしょうか。当時の関谷
会長が、「次年度は4RC合同例会は盛大
にやるから」と言われ、次の湯澤会長、私と
色々考えておりましたが、コロナでやむを
得ず延期となりました。やっと今回開催で
きたということが、非常にうれしく思ってお
ります。また、皆様のご参加本当にありがとうございます。次年度は名南RC
さん、多分夜の夜間例会ということで、盛大にやっていただけるということを
本当に確信しております。ゴルフ場だけでなく、こういう場でお会いすること
が非常に親睦にとってもいい事と思っております。それでは、乾杯したいと
思います。本日ご参加の皆さんのご健勝、ご多幸と各クラブのご繁栄、次年
度盛大に4RCが開催できることを祈念いたしまして、乾杯！！

乾杯挨拶：名古屋瑞穂RC 堀慎治 直前会長

アトラクション：生鮪解体ショー

懇親会


